

# JIS.CO.ID

## Humas Lapas Selong Dapat Piagam Penghargaan Terbaik Pertama dari Kakanwil Kemenkumham NTB

Syafruddin Adi - [LOMBOKTIMUR.JIS.CO.ID](http://LOMBOKTIMUR.JIS.CO.ID)

Dec 10, 2021 - 19:09



Lombok Timur NTB - Selong Bertepatan dengan peringatan Hari Hak Asasi Manusia Sedunia Tahun 2021, Kepala Lapas Selong Kanwil Kemenkumham NTB Purniawal mendapatkan beberapa penghargaan salah satunya sebagai

Terbaik Pertama dalam penyampaian Berita Kehumasan Tingkat Satuan Kerja di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Nusa Tenggara Barat. (10/12)

Purniawal, sapaan akrab Kalapas Selong menyampaikan apresiasi kepada semua tim humas atas prestasi yang diraih dalam mengharumkan nama Lapas Selong.

Sedangkan di tempat yang berbeda, Ketua Humas Lapas Selong Ahmad Saepandi sangat berterimakasih kepada semua tim humas Lapas dan kepada semua media eksternal yang sudah mendukung Lapas Selong mempublikasikan semua kegiatan yang ada di Lapas. Keberhasilan yang diraih merupakan hasil kerja keras tim yang solid, dan memiliki dedikasi yang tinggi untuk kemajuan Lapas Selong Kanwil Kemenkumham NTB.

Akan tetapi keberhasilan ini akan menjadi tantangan yang berat bagi tim humas Lapas Selong Kanwil Kemenkumham NTB untuk dapat mempertahankan apa yang sudah diraih."Tutupnya".(Adbravo)

\*Wujud Kepedulian, Kanwil Kemenkumham NTB Berikan Bantuan dan Bersih-Bersih Rumah Jajaran yang Terdampak\*

Wujud Kepedulian, Kumham NTB Gelar Baksos Ke Lokasi Banjir

Mataram NTB – Kasubbag Hubungan Masyarakat, Reformasi Birokrasi dan Teknologi Informasi Kanwil Kemenkumham NTB, Gusti Ngurah Suryana Yuliadi, mengunjungi salah satu anggota Mr.Clean (tenaga kebersihan Kanwil Kemenkumham NTB) yang terdampak banjir di Desa Sesela, Lombok Barat untuk memberikan bantuan (08/12).

Anggota Mr.Clean bernama Dian ini merupakan korban terdampak banjir di Perumahan Pondok Indah, Desa Sasela, Gunungsari akibat dari hujan lebat yang mengguyur pulau Lombok pada 6 Desember lalu. Saat ini Dian dan keluarga masih mengungsi ke tempat yang aman akibat rumah mereka tidak bisa ditinggali.

Tidak hanya memberikan bantuan, Gusti Ngurah juga datang bersama anggota Mr.Clean lainnya untuk membersihkan rumah Dian. Barang-barang yang masih bisa diselamatkan dikumpulkan di tempat yang lebih aman.

Kegiatan kunjungan ini dilakukan sebagai wujud kepedulian Kanwil Kemenkumham NTB terhadap jajarannya yang terdampak banjir setelah pada Senin (6/12) lalu Kakanwil Haris Sukanto juga telah mengunjungi beberapa jajaran lain yang terdampak,(Adbravo)